



合唱会の振り返り～各学年の作文から～

「合唱会」

1年生徒

僕が合唱会で頑張ったことは、2つあります。一つ目は、練習、本番で大きな声で歌ったことです。恥ずかしがらず、しっかりと歌うことができました。二つ目は、真剣に取り組んだことです。最初は、やる気が出ず、歌は歌うけど、合間に気が抜けることがありました。テナーパートの多くの人も同様で、練習が進みませんでした。それで、僕はテナーパートの状態に危機を感じて真剣に取り組むようになりました。途中からは真剣に取り組む人が増えたので良い合唱になったと思います。

今回の合唱会で、学年優秀賞を取れたのは、パートリーダーや指揮者、伴奏者のおかげだと思います。来年の合唱会では、クラスが変わってメンバーも違うけど協力して頑張っていきたいです。

「2年4組最高～学級の絆を深めた合唱会～」

2年生徒

僕は合唱会に向けて、他のパートにつられず、綺麗なハーモニーを奏でられるように頑張りました。僕はアルトパートだったので、メロディーを歌うソプラノパートにはよくつられたり、人数が多く声の大きいテナーパートにも引っ張られることがありました。それでも、みんながアイディアを出し合い、工夫して練習を繰り返し、僕へのアドバイスもたくさんくれたおかげで直すことができたと思います。最初は「あなたへ」を学級で選んでいたけれど、急遽「HE I WAの鐘」に変更となった時は、一部の人は乗り気じゃなかったし、歌ってみたら声が大きいただけの合唱で、このクラス大丈夫かなと思った時もありましたが、それでも練習を重ねながら楽しみ、きれいなハーモニーを奏で、団結して学年賞を獲得していったのは、2年4組らしいなと思いました。来年も1番良い賞をいただけるように頑張りたいです。

「合唱会を終えて」

3年生徒

私は指揮を担当しましたが、指揮への知識が全くないなか、合唱部や吹奏楽部の方々、クラスの仲間に助けてもらったことで無事、合唱会を終えることができました。私が特に頑張ったことは、指揮のスピードを安定させることと、全体をまとめあげることです。初心者ということもありますし、スピードが遅くなったり速くなったりと不安定なことが多かったのですが、仲間と一緒に口ずさみながら練習することで、改善できました。また、最初は朝練、昼練の集まりが悪く、十分に練習できないこともあったので不安でしたが、日を重ねるごとに一人一人が危機感をもって参加してくれるようになったので、だんだんとスムーズに進められるようになりました。途中、うまくできず、涙をこぼすこともありましたが、金賞、最優秀賞をとることができ、最後まであきらめずに、頑張って良かったです。最後に、学年体育大会や合唱会を経て、だんだんとクラスに一体感が生まれました。残りの中学校生活は、受験や卒業に向けて一日一日を大切にしながら、団結力が高まった4組の仲間と、たくさん思い出をつくりたいです。

「合唱会が終わったあと」

7組生徒

取り組みの中で歌を覚えてテストをしました。とても面白かったです。本番は人が多かったです。先生と歌えて楽しかったです。本番は歌詞を間違えないようにがんばりました。歌い終えて拍手をもらえてとてもうれしかったです。

特別賞をもらえてとてもハッピーでした。合唱会が終わってすこし悲しかったです。もうちょっと歌いたかったです。

学校ホームページに合唱会や総合的な学習の取組の様子が載っていますのでぜひご覧ください。

◆総合的な学習の取組(キャリア学習)

11月13日（木）に各学年のキャリア学習に取り組みました。どの学年も様々な職業に触れる貴重な機会となりました。12月24日の総合全校発表会では各学年の取り組みを交流する予定です。

◆2学期末懇談会のお知らせ

12月8日（月）～12日（金）の5日間で行います。お忙しい中とは思いますが、担任より2学期のお子様の様子についてお話をできればと思いますのでどうぞよろしくお願いします。

12月のおもな行事予定

12月1日（月）安全衛生の日 2日（火）局会・常任委員会・書議会 4日（木）全校協議会 8日（月）臨時時間割開始、期末懇談（～12日） テスト範囲発表（3年音、技・家） 16日（火）学期末清掃① 17日（水）学期末清掃② 19日（金）学期末清掃③	22日（月）3年定期テスト④（音、技・家） 23日（火）部活動休止日&完全下校 24日（水）総合全校発表会 25日（木）2学期終業式、テスト範囲発表（3年5教科）、部活動休止日&完全下校
--	--